



El Juan del Enzina retoma el gusto a la música con la presentación del trío Tres en Rayazz

Fernando Viñals, Javier Colina y Antonio Serrano integran el grupo

J.Á.M. | SALAMANCA

Desde hace varios años la Universidad de Salamanca ha dedicado en su programación cultural una atención destacada al mundo del jazz. Agrupaciones y solistas nacionales e internacionales de gran prestigio han desfilado por los diferentes espacios de la institución académica con sus repertorios más sugerentes. Este año no es una excepción. Al contrario. El programa “Cultura en Curso”, oferta de referencia de la Universidad, arranca su oferta musical de 2016 con una sugerente e innovadora propuesta jazzística: la presentación por primera vez en público del trío Tres en Rayazz, una agrupación integrada por el pianista salmantino Fernando Viñals, el contrabajista navarro Javier Colina y el armonista madrileño Antonio Serrano. La actuación está programada para las 21 horas en el teatro Juan del Enzina.

Intérpretes de referencia en el mundo del jazz, grandes amigos y habituales compañeros de fatigas —son numerosas las veces que han compartido escenario—, ésta será la primera vez que se presenten en público como trío, situación que convierte esta actuación en todo “un reto” y en “un desafío”. Así lo reconoce el salmantino Fernando Vi-



Fernando Viñals, Jorge Pardo y Javier Colina, en el Juan del Enzina. | ARCHIVO

ñals, quien no oculta la “ilusión” que tiene puesta en este concierto, que define como “atractivo e interesante para cualquier intérprete”, así como en los visos de continuidad de Tres en Rayazz, una agrupación especial, desafiante y no exenta de riesgo.

En cuanto al repertorio, el programa incluirá una gran variedad de temas, que van desde las composiciones propias, pa-

sando por grandes estándares del jazz, hasta llegar a momentos de improvisación. Tampoco faltarán algunos guiños especiales a la música clásica y a bandas sonoras de películas, “pues no hemos de olvidar que Antonio Serrano, un artista muy polivalente, se mueve por estos ambientes”, subraya Fernando Viñals.

El concierto será a las 21 horas en el teatro Juan del Enzina.